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Welcome to NEO: where art and culture converge
 
Step into a realm where your ideas have plenty of space. NEO is more than just 
a space –  it‘s a vibrant hub where art, culture, fashion, and design intertwine to 
inspire, collaborate, and innovate. Nestled in the heart of Nice‘s dynamic Le Port 
district, NEO offers a unique environment where artists, enthusiasts, and crea-
tors alike can connect, exhibit, and thrive.

Willkommen bei NEO: wo sich Kunst und Kultur verbinden
 
Öffnen Sie neue Räume, in dem Ihre Ideen viel Platz haben. NEO ist mehr als nur 
ein Raum - es ist ein pulsierender Space, in dem Kunst, Kultur, Mode und Design 
ineinandergreifen, um zu inspirieren, zusammenzuarbeiten und zu innovieren. 
Im Herzen von Nizza dynamischem Viertel Le Port gelegen, bietet NEO ein ein-
zigartiges Umfeld, in dem Künstler, Enthusiasten und Kreative gleichermaßen 
zusammenkommen, ausstellen und sich entfalten können.
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NEO, a new space for creativity
 
NEO is a versatile canvas, offering an array of possibilities for artistic endeavors. 
From captivating art exhibitions and mesmerizing photo shoots to little film 
festivals, soulful concerts and pop-up events, NEO sets the stage for unforgettable 
experiences. Whether you‘re seeking a space for corporate events, public shows, or 
collaborative projects with a focus on art & culture, NEO welcomes you to unleash 
your creativity in an atmosphere pulsating with innovation.

NEO, ein neuer Raum für Kreativität
 
Wir sehen NEO als weiße Leinwand, die eine Vielzahl von Möglichkeiten für 
künstlerische Aktivitäten bietet. Internationale Kunstausstellungen, inspirierende 
Fotoshootings, pointierte Festivals und Salons, intime Konzerte und Pop-Ups – 
NEO ist die Bühne für unvergessliche Momente. Ganz gleich, ob Sie einen Raum 
für öffentliche Veranstaltungen, Firmenevents oder Kooperationen mit dem 
Schwerpunkt Kunst und Kultur suchen, NEO lädt Sie ein, Ihre Kreativität in einer 
Atmosphäre zu entfesseln, die für den innovativen Spirit steht.
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Book your spot at NEO now
 
We understand that every event is unique, which is why we offer customizable 
pricing packages tailored to your specific needs. Whether you‘re planning a day-
long project or a week of artistic exploration, NEO is here to bring your vision to 
life. Embark on a journey of artistic discovery at NEO – where the boundaries of 
imagination are redefined, and creativity knows no limits. Join us in shaping the 
future of art and culture in the heart of Nice.

Buchen Sie jetzt Ihren Termin im NEO 

Wir sind uns bewusst, dass jede Veranstaltung einzigartig ist, und bieten Ihnen 
daher individuell gestaltbare Preispakete, die auf Ihre speziellen Bedürfnisse zu-
geschnitten sind. Ganz gleich, ob Sie einzelne Tage oder eine Woche und länger 
für ihre Veranstaltungen mit Focus auf Kunst und Kultur buchen wollen, NEO ist 
dazu da, Ihren Visionen Raum zu geben. Fragen sie uns gerne an und gestalten 
Sie mit uns die Zukunft von Kunst und Kultur im Herzen von Nizza.
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Who we are

With a background in advertising and communications and a passion for art, design 
and culture, Sebastian and Simon Vogel founded VogelART in Munich in 2016 and 
live there and near Nice. They are publishers of art editions, among others with Sylvie 
Fleury, Anselm Reyle, Jorinde Voigt, Frierich Kunath, Richie Culver, Jonas Burgert, 
Gregor Hildebrandt, SUPERFLEX, and work in the field of art consulting and run a big 
showroom in Munich. With NEO they combine their love for the Côte D‘Azur with 
their love for art and culture.

Luc Clément works and lives in Nice - A lover of art, arts and craft and design. He is 
deputy editor of Marie Claire and Marie Claire Maison Sud, founder of the indepen-
dent media company Sudnly and co-founder of the art and society magazine Switch 
(on Paper). He is also a communications consultant and has been the founder and 
director of Le Dojo in Nice since 2003. Well connected with the cultural scene, Simon 
and Sebastian and Luc will bring the NEO concept to life.

Wer wir sind

Aus dem Werbe- und Kommunikations-Kontext kommend und mit der Leidenschaft 
für Kunst, Design und Kultur gründeten Sebastian und Simon Vogel 2016 VogelART in 
München und leben dort und in der Nähe von Nizza. Sie publizieren Kunsteditionen, 
u.a. mit Sylvie Fleury, Anselm Reyle, Jorinde Voigt, Frierich Kunath, Richie Culver, Jonas 
Burgert, Gregor Hildebrandt, SUPERFLEX, und arbeiten im Bereich der Kunstberatung 
und haben einen großen Showroom in München. Mit NEO verbinden sie ihre Liebe 
zur Côte d‘Azur mit ihrer Liebe zu Kunst und Kultur.

Luc Clément lebt und arbeitet in Nizza – Der große Freund von Kunst, Kunsthand-
werk und Design ist stellvertretender Herausgeber von Marie Claire und Marie Claire 
Maison Sud, Gründer des unabhängigen Medienunternehmens Sudnly und Mitbe-
gründer der Zeitschrift für Kunst und Gesellschaft Switch (on Paper). Er ist außerdem 
Kommunikationsberater und ist seit 2003 Gründer und Leiter des Le Dojo in Nizza. 
Simon, Sebastian und Luc werden das NEO-Konzept mit Leben füllen und dabei auf 
ein gut vernetztes Umfeld in der Kulturszene zurückgreifen können.
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How it came to NEO

A Story of Evolution: From Pop-Up to Cultural Gem. In the autumn of 2022, 
VogelART Edition, a prominent German publisher specializing in contemporary 
art editions, did a buzzing pop-up art extravaganza in Le Dojo at the port of 
Nice. The overwhelming success of this endeavor led to two more sensational 
pop-ups in 2023, igniting the spark for something greater. The idea of creating 
a new cultural hotspot was born. A stroke of serendipity led us to a hidden gem 
– a former workshop for crafting billboards and neon signs. With meticulous 
renovation, NEO was reborn, encompassing over 300 square meters of industrial 
loft aesthetics. The name „NEO“ pays homage to its neon-lit past, symbolizing a 
fresh beginning and a beacon for contemporary art and culture from VogelART 
and its future guests.

Wie es zu NEO kam

Eine Geschichte der Evolution: Vom Pop-Up zum kulturellen Juwel. Im Herbst 
2022 veranstaltete VogelART Edition, ein renommierter deutscher Publisher, der 
sich auf Editionen zeitgenössischer Kunst spezialisiert hat, im Le Dojo im Hafen 
von Nizza ein lebhaftes Pop-up-Kunstspektakel. Der überwältigende Erfolg 
dieses Vorhabens führte zu zwei weiteren sensationellen Pop-ups im Jahr 2023 
und entfachte den Funken für etwas Größeres. Die Idee, einen neuen kulturellen 
Hotspot zu schaffen, wurde geboren. Ein glücklicher Zufall führte uns zu einem 
versteckten Juwel - einer ehemaligen Werkstatt für die Herstellung von Wer-
betafeln und Leuchtreklamen. Mit einer sorgfältigen Renovierung wurde NEO 
wiedergeboren, das auf über 300 Quadratmetern eine industrielle Loft-Ästhetik 
bietet. Der Name „NEO“ ist eine Hommage an die neonbeleuchtete Vergangen-
heit und symbolisiert einen Neuanfang und einen Leuchtturm für zeitgenössi-
sche Kunst und Kultur von VogelART und seinen zukünftigen Gästen.
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Where to find us

In Nice‘s burgeoning Le Port district, NEO is easily accessible from the Port Lym-
pia metro stop (direct line from Nice airport), just a stone‘s throw away from the 
bustling harbor and the vibrant Place Garibaldi, Place du Pin and the Musée d’Art 
Moderne et d’Art Contemporain. Immerse yourself in the energy of this eclectic 
neighborhood, where tradition meets modernity, and creativity thrives.

Wo Sie uns finden

In Nizzas aufstrebendem Viertel Le Port, ist NEO von der Metrostation Port Lympia 
(direkte Verbindung vom Flughafen Nizza) aus leicht zu erreichen, nur einen 
Steinwurf vom geschäftigen Hafen und den pulsierenden Place Garibaldi, Place 
du Pin und dem Musée d’Art Moderne et d’Art Contemporain entfernt. Tauchen 
Sie ein in die Energie dieses eklektischen Viertels, in dem Tradition und Moderne 
aufeinandertreffen und die Kreativität blüht.

NEO – art & culture lab x VogelART
VogelART LAB SARL
6 bis rue Lascaris
06300 Nizza
France

mail@vogelartlab.fr
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Plans, facts, figures

Over 300 m² of space with a ceiling height of 4.5 meters and a mezzanine floor offer 
a completely new perspective. The original charm of the industrially used rooms of a 
neon sign factory is visible. After careful renovation and the installation of a new light-
ing system and fiber optic WLAN, the rooms have been brought up to the latest state 
of the art. A kitchenette (with drinks fridge and dishwasher) and a catering area as well 
as a conference table complete the multifunctional use of the premises. 

•	 Total area: approx. 310 m2 
•	 Space to let: approx. 250 m2

•	 Ceiling height of main space: 4 to 4.5 m
•	 Disabled toilets at floor level
•	 Direct private access – possibility to enter the loaction with a sprinter!
•	 Kitchen with fridge and dishwasher - No cooking facilities - Catering and delivery 

facilities on site
•	 Storage room for waste disposal, ladders, cleaning materials
•	 Protected by an alarm system
•	 WLAN fiber optic
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Pläne, Fakten, Zahlen

Über 300 m² Raum mit einer Deckenhöhe von 4,5 Metern und einem Zwischengeschoss 
bieten eine völlig neue Perspektive. Der ursprüngliche Charme der industriell genutzten 
Räume einer Neonreklamefabrik ist sichtbar. Nach einer sorgfältigen Renovierung und 
der Installation eines neuen Beleuchtungssystems und eines Glasfaser-WLANs wurden 
die Räume auf den neuesten Stand der Technik gebracht. Eine Küchenzeile (mit Geträn-
kekühlschrank und Geschirrspüler) und ein Cateringbereich sowie ein Konferenztisch 
vervollständigen die multifunktionale Nutzung der Räumlichkeiten.

•	 Gesamtfläche: ca. 310 m2 
•	 Zu vermietende Fläche: ca. 250 m2

•	 Deckenhöhe Hauptraum: 4 bis 4,5 m
•	 Behindertengerechte Toilette ebenerdig
•	 Direkter privater Zugang – Möglichkeit, mit einem Sprinter in die Halle zu gelangen!
•	 Küche mit Kühlschrank und Geschirrspüler - keine Kochgelegenheit - Catering 

und Liefermöglichkeit vor Ort
•	 Lagerraum für Abfallentsorgung, Leitern, Reinigungsmaterial
•	 Geschützt durch ein Alarmsystem
•	 WLAN Glasfaser
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